

La course de la Viette est de retour

Patrick Guichard, président de l'Association familiale rurale de Soutiers a réuni, le mercredi 26 janvier, des représentants du club de tennis de Beaulieu-Vouhé, de l'Acca de Saint-Pardoux-Soutiers, des donneurs de sang de Beaulieu-Vouhé, de la laiterie La Viette et du Vélo club châillonnais, tous partenaires de l'événement, pour « remettre en route la machine ». La 31^e course cycliste aura bien lieu cette année, le 15 mai, au fil de la Viette, sur le parcours habituel.

À noter, la création d'un prix spécial, le trophée Guillaume-Poublanc. Il sera remis en hommage à l'ancien responsable de la laiterie de la Viette, dont le décès a touché les organisateurs. « Il était très investi auprès des bénévoles », confie Pa-



Patrick Guichard, président de l'association organisatrice de la course, accompagné de Roger Hugonnet et Didier Chollet, dirigeants du Vélo club châillonnais.

trick Guichard avec émotion. Les départs des quatre courses, cadets, minimes, adultes et pass-cyclisme, s'échelonneront à partir de 13 h. Les vainqueurs

seront récompensés par des prix, coupes, paniers laitiers... Le traditionnel repas devrait suivre le temps des récompenses.